ENSEÑANZA BÍBLICA Y GUIA DE ADORACIÓN



Edición semanal

Darte a Ti Mismo Romanos 12:1-8 Haga copias de esta hoja para los líderes a cargo de Compañerismo, Estudio Bíblico y Adoración, de la próxima reunión de la iglesia.

Responsabilidades del Líder:

Importante: Cada persona que esté a cargo de dirigir una de las tres actividades de cada reunión necesitará conocer el Artículo de "Introducción" que se encuentra al comienzo de cada serie (Enseñanza Bíblica #4). El trasfondo de la reunión semanal ubicada en: La Preparación del Maestro, es mucho más específico.

- 1. Líder de Compañerismo: Compartirá con toda la gente y los guiará a preparar sus mentes y corazones para una profunda experiencia de Adoración a Dios. Será su responsabilidad presentarle a la congregación el tema y el Pasaje Bíblico que será central en su experiencia de adoración para el día.
- 2. Líder de Estudio Bíblico: Ayudará a la gente a comprender lo que dice y nos enseña la Escritura acerca del contenido del estudio para ese día. Ayudará a la gente a hacer una aplicación general del estudio. (Por ejemplo: ¿Cómo se aplicaría este estudio a la gente de hoy?)
- 3. Líder de Adoración: En base al tema basado en las Escrituras, el líder deberá guiar a la congregación a hacer un compromiso personal con Dios. Hará participar a otros en la dirección de la música, recoger la ofrenda y dando la oportunidad para que comenten de su experiencia en este culto, lo que les permitirá sentirse parte de la adoración comunitaria.

Antes de llegar a la próxima reunión:

Líder de Compañerismo:

Nota muy importante: si una familia en su grupo perdió recientemente un bebé o un niño, no realice la actividad del Tiempo de reunión indicado. En su lugar, sustituya por un tiempo para compartir que evite cualquier dolor emocional. Tal vez sustituya la misma idea, pero construida en torno a una reunión familiar, una ceremonia de boda, etc.

Varios días antes del servicio de adoración, pida a algunos miembros que traigan fotografías o recuerdos que representen los primeros meses de la vida de sus hijos.

Si es posible, obtenga una copia de un programa sugerido para una Dedicación de Bebé.

Líder del Estudio Bíblico:

Tenga una hoja grande de papel de periódico, papel blanco o una pizarra para enumerar los dones espirituales.

Líder de Adoración:

Elija canciones que sean apropiadas para el tema de hoy.

Recursos Musicales:

"Maravillosa Gracia" https://youtu.be/S3ozFUEodus

"Gracias".
https://youtu.be/OgUD2V7Z-RM

"De Gloria en Gloria Te veo" https://youtu.be/y 67804S6l8

"Por mi murió" https://youtu.be/xQo7YwiSt18

Copie esta sección para el Líder de Compañerismo.

<u>Tiempo de Compañerismo</u>: (Tiempo sugerido: 15 minutos)

Darte a Ti Mismo

Texto Básico

Romanos 12:1-8

Contexto

Romanos 12:1-8

Idea Central

A la luz de la gran misericordia de Dios, los cristianos, individualmente y juntos, deben entregarse al servicio de Dios.

Preguntas para Examinar

¿Cómo deberían ajustar sus vidas las personas que han recibido la misericordia de Dios?

Meta de Enseñanza

Guiar a los participantes a decidir cómo se entregarán a Dios en respuesta a su gran misericordia.

Compartiendo Juntos:

Comience la sesión cantando "Maravillosa Gracia"

Nota importante para el líder de la reunión: lea la sugerencia para hoy "Antes de la sesión". Sea sensible con cualquier participante que haya recientemente sufrido la muerte de un hijo. Si lo siguiente pudiera afectar a alguien, sustituya por otra idea para presentar el tema y las Escrituras para hoy.

Pida a un niño que ore dando gracias a Dios por la familia.

Solicite a cada uno de los padres que trajeron fotos/recuerdos de sus hijos que describan sus sueños para el nuevo bebé que se unió a la familia.

Discuta el significado de la Dedicación del bebé si los padres han participado en dicho servicio. Si está disponible, una parte de un servicio puede leerse como la que se encuentra en el "Manual del Ministro" u otra fuente similar.

Diga a la congregación: cuando los padres traen a sus hijos ante la iglesia, expresan el deseo de que la nueva vida confiada a su cuidado florezca para convertirse en una parte vital de la comunidad de fe. Se están ofreciendo "a sí mismos" para servir a Dios como cuidadores para supervisar el desarrollo del carácter cristiano en la vida de su hijo o hija.

Por lo general, el servicio también le asigna a la congregación la responsabilidad de compartir este esfuerzo a través del apoyo espiritual y práctico a la unidad familiar. Así como un bebé exige responsabilidades y dedicación sacrificial de los nuevos padres, el nuevo nacimiento espiritual desafía a la persona en un proceso transformador que comienza con la oferta de "uno mismo". El desarrollo espiritual exitoso implica la dedicación completa de uno mismo en las primeras etapas de una relación con Cristo y en el contexto de un grupo de apoyo de hermanos cristianos: la iglesia.

Pensamientos Iniciales:

Describa un servicio de adoración muy conmovedor al que haya asistido. ¿Qué le impactó? ¿Qué cambió en su vida debido a ese servicio de adoración? Nuestro texto de hoy describe un servicio de adoración que cada uno de nosotros debería experimentar. James Montgomery Boice describe Romanos 12:1-2 como un acto de adoración. Escribe: "En ... los tiempos de Pablo ... se ofrecía un animal para sacrificio, el que se presentaba a un sacerdote para que lo matara. Entonces, lo que Pablo está diciendo con esta sorprendente metáfora es que la vida cristiana comienza ofreciéndonos nosotros mismos a Dios "para morir", pero que de una manera paradójica (algo que se hace en su lugar), es en una ofrenda de nosotros mismos para lo cual nos capacita para vivir para él y para los demás "1.

1) James Montgomery Boice, Renovación de la mente en una era sin sentido: Un estudio de Romanos 12:1-2. Grand Rapids, Michigan: Baker Books, 1993, pág. 24-25.)

Cerrando el Tiempo de Compañerismo:

Oremos para que aprendamos a renunciar a nuestras propias ambiciones y estemos dispuestos a hacer sacrificios por el bien de Cristo y su reino.

Durante este tiempo comparta los avisos sobre las actividades de la iglesia y de la oportunidad para compartir motivos de gratitud y peticiones a Dios. Oren por las necesidades personales y de la iglesia y recuerde alabar al Señor en oración.

¡Tiempo de descanso! Tomen cinco minutos de descanso entre las sesiones. Recuerde a los niños que vayan al baño para que no tengan que ir durante el tiempo del Estudio Bíblico.

Distribuya los bosquejos para el Estudio Bíblico de los jóvenes-adultos u hojas de papel con el fin de que tomen apuntes.

También, reparta las hojas de actividad para los pre-escolares y niños menores para ser usadas durante el Estudio **B**íblico o en el tiempo de **A**doración.

Copie esta sección para el Líder del Estudio Bíblico.

Nota para el Líder del Estudio Bíblico: El tiempo sugerido para el estudio de la Biblia debería ser de unos 35 minutos. Use la "Preparación del Maestro" para su estudio personal durante la semana antes de la reunión. Para el Estudio en sí, use el "Plan de Estudio Bíblico".

Preparación del Maestro

Darte a Ti Mismo

Texto Básico

Romanos 12:1-8

Contexto

Romanos 12:1-8

Idea Central

A la luz de la gran misericordia de Dios, los cristianos, individualmente y juntos, deben entregarse al servicio de Dios.

Preguntas para Examinar

¿Cómo deberían ajustar sus vidas las personas que han recibido la misericordia de Dios?

Meta de Enseñanza

Guiar a los participantes a decidir cómo se entregarán a Dios en respuesta a su gran misericordia.

Introducción a tu estudio personal:

En un edificio de una iglesia muy particular, una persona que trabajaba con preescolares puso un cerrojo y un candado en una habitación designada para niños de tres años. El, guardaba la llave y determinó cuando se podría usar la habitación; sin importar las necesidades de los niños, sus padres y el horario de la iglesia. El uso de la habitación fue a discreción de la persona.

¿Cuántas veces se ha obstaculizado el cuerpo de Cristo cuando los individuos o pequeñas "camarillas" de miembros de la iglesia operan de manera egoísta, despreocupada e independiente de otros cristianos?

Contexto:

Por favor pida y lea la información contenida en el artículo "**Introducción**" que se encuentra al comienzo de esta serie (Enseñanza Bíblica #4) de las sesiones de Estudio Bíblico y Adoración. Quien baje esta sesión debería tener este material también disponible para usted.

La carta de Pablo a los romanos tiene dos secciones principales. La primera división es teológica y ocupa los primeros once capítulos. En este discurso doctrinal, Pablo habla primero de la necesidad de que las personas estén a cuentas con Dios: la justificación. Seguidamente viene su enseñanza sobre la salvación. Esto incluye la salvación como reconciliación, santificación, liberación y filiación. Esta discusión sobre el problema de la humanidad, la solución de Dios y los beneficios de esta solución en nuestras vidas nos lleva rápidamente a la aplicación de Pablo. En la última parte de este discurso teológico, Pablo responde a la pregunta: "¿Qué pasa con los judíos como hijos de Dios?"

La segunda sección principal de Romanos es la aplicación práctica de las enseñanzas doctrinales y teológicas. Esta discusión se llama la "exhortación".

Enfocándose en el Significado:

Sacrificios Vivos (Romanos 12:1-2)

Romanos 12:1 "Por lo tanto" marca la transición en Romanos, de la enseñanza doctrinal a la exhortación y la aplicación. Pablo nunca siente que la fe en Cristo pueda separarse de la aplicación a la vida. Algunos eruditos creen que esta sección de Romanos solo es superada por el Sermón del Monte como un patrón general para la vida cristiana. Esta discusión comienza con una súplica basada en el hecho de que todos los cristianos son hermanos. Es una súplica para que los cristianos se entreguen a Dios y vivan una vida diferente en el mundo. Es a la luz de la misericordia de Dios que hace su llamamiento. Es por la compasión de Dios que a los cristianos se les pide que vivan vidas consagradas.

Los "cuerpos" se pueden traducir como "ustedes mismos". También puede hacer referencia a los sacrificios de los animales entregados en sacrificio en lugar de dar una ofrenda de vida. Le habla a una nueva vida de amor comprometido creada por el Espíritu Santo. Pablo dice que nuestro acto espiritual de adoración es servir y prestar servicio religioso. Implica a la persona completa y a toda su vida en oposición a las superficialidades de la adoración en el templo de Israel. La vida no debe ser vivida apartada de la realidad. Es para ser vivida en este mundo sin ser moldeado por el mundo.

Romanos 12:2 Al cristiano se le ordena rechazar ser moldeado por lo vacío, cambiante, inestable y transitorio. No dejes que este mundo sirva de ejemplo. La adoración espiritual era vivir una vida transformada en el mundo. Se instruyó a los cristianos para que tuvieran un cambio completo, según lo guiado por Dios, en carácter y conducta. El enemigo, o el mundo, es el tiempo presente en oposición a la era venidera cuando Cristo tenga el

dominio. La transformación de la mente por el Espíritu Santo haría que uno se pareciera más y más a Cristo. Esta renovación es nueva en cuanto a la calidad y también nueva en el sentido de un proceso continuo. La mente es más que lo racional. También implica la personalidad y la conciencia. Podría discernir, probar y aprobar lo que es la voluntad de Dios. Esta perfecta voluntad es alcanzar su objetivo final, que es amar como Dios amó. Los creyentes deben amar como él amó. En su caminar con Dios, el hombre siempre encuentra a sus vecinos.

La Vida de Sacrificio en el Cuerpo (Romanos 12:3-5)

Romanos 12:3 Pablo procede a decir que esta vida transformada se vive con los demás y no de manera aislada. Busca ayudar a los miembros de la familia de Dios a pensar y relacionarse con amor. Si esto se logra, entonces cada uno podrá usar sus dones en "el cuerpo" que es la iglesia. El conocimiento erudito debía ser evitado. Los miembros no debían tener un sentimiento de superioridad o importancia personal. El engreimiento estropearía la confianza. El juicio sobrio permite verse a uno mismo en relación adecuada con los demás y verse a sí mismo como lo ven los demás. La fe se ve aquí, no como la fe salvadora que debemos tener en Cristo, sino como un poder para hacer ciertas cosas.

Romanos 12:4 Este versículo habla del cuerpo humano de la misma manera que lo hace I Corintios 12:14-26. Las distintas partes del cuerpo funcionan de manera coordinada. La salud del cuerpo depende del funcionamiento adecuado de cada parte individual en relación con las otras partes.

Romanos 12:5 Sin embargo, el v.5 se mueve hacia el concepto de cuerpo, no como cuerpo humano, sino como cuerpo de Cristo. En el pasaje de Corintios, los cristianos son vistos como miembros de Cristo y como miembros del cuerpo de Cristo. En el v.5 los cristianos son individualmente miembros unos de otros. Habla de interdependencia entre sí. Significa que una persona no puede relacionarse con Cristo sin relacionarse con otros. No debería haber cristianos solos que existan separados de los demás.

La Vida de Sacrificio y los Dones (Romanos 12:6-8)

Romanos 12:6 Dios otorga a los individuos diferentes dones. Estos dones vienen de Dios. Vienen a causa de su entrega gratuita. Esto excluye la jactancia humana. Fueron dados por el Espíritu Santo para el avance de su trabajo, no para dar honor, prestigio o poder al individuo. Luego, Pablo comienza su lista de siete dones y una advertencia sobre el uso de cada don. Esta lista se da como trabajo y servicio. Cuando Pablo les escribió a los cristianos en Roma, él estaba hablando a toda la iglesia, no solo al liderazgo. Esto indicaría que los dones no son solo para el liderazgo o el clero, sino también para cada miembro. En 1 Corintios 12:28, varios de estos dones se enumeran como oficios o funciones dentro de la iglesia. En Romanos, I Corintios y Efesios hay veinte dones diferentes enumerados. Estos dones no se dan por cuestiones de autoridad, rango, poder o control. Aquellos que tienen los dones deben obedecer las instrucciones de quien da

los dones. Profetizar es el primero de los dones enumerados en este pasaje. Los que sirven como profetas proclaman la palabra de Dios. Ellos deben edificar la iglesia. Profetizar no fue contar eventos futuros, sino exponer de la palabra de Dios el mensaje que Dios quería que el cuerpo escuchara. Debía ser entregado con confianza en el poder de Dios y de Cristo.

Romanos 12:7 Servir fue el segundo don mencionado. Prestar un servicio de cualquier manera que el cuerpo necesitara ayuda. El diaconado se convirtió en una forma especializada de servir. Sin embargo, servir no es exclusivamente para aquellos que ocupan ese cargo. El servicio debía hacerse sin reparos. Esta advertencia se aplica a todos los dones. La Enseñanza de la Palabra era incluir las verdades que allí se revelan. El tema principal era la doctrina (creencias) contenida en la Biblia.

Romanos 12:8. En este verso se mencionan cuatro dones: alentar o animar, contribuir o socorrer, liderar o dirigir y mostrar misericordia o compasión. <u>Alentar o exhortar</u> era ayudar a las personas a tomar una decisión y quizás esté más dirigida a las emociones que a la mente. Fue para fomentar un cambio de conducta. Este tipo de estímulo estaba mirando para hacer un cambio hacia el futuro en lugar de mirar el pasado.

El que <u>contribuye</u> debe dar con una sola mentalidad, con generosidad y sinceridad. Algunos traductores usan el término, para dar con "alegría".

El concepto de <u>liderazgo</u> habla más de dar ayuda que de ordenar o mandar. Se debe ejercer con ganas, prisa y diligencia.

La <u>misericordia</u>, la forma externa de compasión, debía realizarse con alegría. El receptor debe poder ver que la compasión expresada en la acción se hizo, no a regañadientes o involuntariamente, sino desde un corazón que desea ayudar.

Tu meta como Líder para este Estudio Bíblico:

Cuando leemos este pasaje desde el versículo 1 hasta el versículo 8, vemos que ofrecernos a nosotros mismos como "un sacrificio vivo" brinda satisfacción y alegría, lo mejor de la vida. El sacrificio dirigido por Dios siempre ofrece resultados positivos; nunca negativos Hacerlo nos permite discernir la voluntad misma de Dios para nosotros mismos, para saber qué es bueno, aceptable y perfecto para nosotros mismos. Pablo luego discute cómo lograr esto. Él nos dice que usemos los dones espirituales que Dios nos ha dado; y usarlos para el bien de aquellos a quienes Dios ha confiado a nuestro cuidado. Haciendo eso, la vida es maravillosa en el Señor, sin importar las circunstancias. Comparta con su grupo la maravilla y la alegría de estar en medio de la perfecta voluntad de Dios.

Para Reflexión personal:
¿Qué aprendí por medio de este estudio?
Zede aprendi por medio de este estadio:
¿Qué experiencia personal me hace recordar este estudio?
¿Qué haré esta semana para aplicar este pasaje de las Escrituras a mi vida?

Plan de Estudio Bíblico (Tiempo sugerido: 35 minutos)

Haga que la iglesia se reúna de nuevo después del tiempo de compañerismo y el tiempo de descanso, cantando un corito, en el que los niños puedan participar u otra alabanza si no hay niños en la congregación. Los niños que van a su propio Estudio Bíblico, deberían permanecer con el grupo hasta después de este canto. Los preescolares y los demás niños podrían acompañar el himno con palitos de ritmo, maracas, campanas, etcétera.

Darte a Ti Mismo

Texto Básico

Romanos 12:1-8

Contexto

Romanos 12:1-8

Idea Central

A la luz de la gran misericordia de Dios, los cristianos, individualmente y juntos, deben entregarse al servicio de Dios.

Preguntas para Examinar

¿Cómo deberían ajustar sus vidas las personas que han recibido la misericordia de Dios?

Meta de Enseñanza

Guiar a los participantes a decidir cómo se entregarán a Dios en respuesta a su gran misericordia.

Conectando con la Vida:

Dé esta ilustración: Está por terminar un partido de soccer (o futbol). El equipo que tiene la pelota va perdiendo por 1 gol. Un central recibe el balón y corre por el centro de la cancha. Su intención es llegar al campo del adversario y poder anotar un gol. En su carrera ignora a sus compañeros quienes una y otra vez le piden un pase. Pasando la mitad de la cancha pierde velocidad y capacidad de juego. Pero sigue sin hacer caso a sus compañeros. Finalmente, no logra retener la pelota y cae exhausto. Sus compañeros enojados le reclaman perdiendo la concentración. En ese momento el arbitro pitea finalizando el partido.

Haga estas preguntas y deje tiempo para una breve discusión:

¿Qué tipo de equipo es este?

¿Cómo se sienten los jugadores sobre el equipo y entre ellos?

¿Qué es lo más importante para los miembros del equipo?

Dígale a la congregación: <u>Hoy vamos a ver cómo los cristianos deben relacionarse entre</u> sí.

Desarrollo del Estudio:

Compartir: Miremos Romanos 12:1-2 y veamos lo que Pablo alienta a los cristianos a hacer con sus vidas.

Haga que alguien lea el pasaje.

Solicite una respuesta a esta inquietud: ¿Qué insta a los hermanos a hacer? (Que ofrezcan su cuerpo como un sacrificio vivo.)

Discuta brevemente qué es un sacrificio. Contraste la participación de la persona completa y la vida entera en un proceso continuo, en oposición a las superficialidades rutinarias de la adoración en el templo de Israel.

Diga: El sacrificio del que habla Pablo no es un objeto o cosa. Nos incita a vivir la existencia que tenemos como sacrificio y ofrenda vivientes.

Fomente ideas para esto: ¿Cuáles son las cualidades que Pablo atribuye a un sacrificio vivo? (Santo y agradable a Dios).

Identifique este concepto al grupo: <u>Pablo dice que este es un acto espiritual de adoración.</u>

<u>No fue un acto rutinario, sino que el cristiano está continuamente siendo y haciendo este acto de corazón y con gratitud.</u>

Continúe: Mire el contraste que Pablo ordena en el v.2. La vida del creyente es alcanzar su verdadera meta: vivir la vida de Cristo.

Añada: <u>Pablo nos dice en vv.3-5 cómo el cristiano debe pensar y relacionarse con otros miembros del cuerpo de Cristo.</u>

Invite a alguien a leer vv.3-5.

Solicite una respuesta a esta pregunta: ¿Cómo dice el v.3 que un cristiano debe pensar en sí mismo? (No sobre evaluar nuestro valor e importancia).

©2001-2010, Eternal Interactive, LLC, All Rights Reserved. <u>www.homechurchonline.com</u> Give Your Very Selves—Together – 04-13-10-en-table Confíe a la congregación: <u>Nuestro concepto de nosotros mismos puede subvertir y erosionar la confianza de los demás y la confianza en nosotros. El buen juicio nos permite vernos adecuadamente relacionados con los demás y vernos a nosotros mismos como nos ven los demás. El versículo 3 nos dice cómo debemos pensar y sentir acerca de nosotros mismos. Ahora, veamos cómo nos relacionamos unos con otros.</u>

Solicitar opiniones sobre la pregunta: ¿Cómo se ilustra nuestra relación?

(Pablo compara la iglesia con el cuerpo que tiene cada individuo. Nos recuerda que cada una de las partes de nuestro cuerpo no tiene el mismo propósito. De la misma manera, las diferentes partes del cuerpo de la iglesia tienen cada una su propia función.)

Ahora comparta esta analogía: Piensa en tu propio cuerpo. La mano derecha es diferente de la mano izquierda. Usamos uno para algunas acciones, la mano opuesta para otras acciones. Pablo en 1 Corintios 12 habla del papel del pie, ojo, oreja, nariz en el cuerpo individual y luego lo compara con el papel de las personas en la vida del cuerpo de la iglesia. Habla de que cada individuo no tiene la misma función y propósito, pero pertenece a todos los demás, formando un cuerpo.

Anime a una persona a leer vv. 6-8. (Tal vez un adolescente o un adulto mayor)

Pregunte al grupo: ¿Cuáles son los diversos dones que menciona Pablo? Anótelos en una hoja de papel de periódico, cartulina, etc., según lo que los alumnos les den. (Profetizar, servir, enseñar, alentar, contribuir, liderazgo, misericordia).

Usando el comentario, explique brevemente cómo funciona cada uno de estos dones.

Pida a diferentes personas que lean:

1 Corintios 12:4-10, 28-30

Efesios 4:11

1 Pedro 4:10-11

Agregue estos a la lista visual de los dones espirituales de Romanos 13:6-8. Trate de hacer coincidir los diversos dones en una sola lista.

Motive a la aplicación:

Si hay más de dos jóvenes presentes, ahora es cuando se les debe dar la hoja titulada ¡¡Juventud!!. Dese un tiempo para que los jóvenes se separen de los adultos para que ellos apliquen la lección a sí mismos.

Presente esta idea: <u>Podemos ver incluso en nuestro grupo hoy a personas con diferentes dones. Cada don es importante para nuestro compañerismo y ministerio. El uso de ese don debe estar motivado por la misericordia de Dios como se indica en el versículo 1. Lo que Cristo ha hecho por nosotros debe motivarnos a que vivamos con abnegación hacia los demás.</u>

Haga esta pregunta: ¿Qué pasaría esta semana si todos los cristianos se entregaran en "sacrificio vivo" a Dios?

Ahora agregue: ¿Cuáles son algunas cosas específicas que podrían hacer?

Diga: Elija una cosa que hará esta semana.

Ore: <u>Dios, ayúdanos esta semana a dar nuestras vidas como un sacrificio a través de las cosas que acabamos de elegir</u>. (Ore por cada alumno por su nombre, algo como esto: "Dios, bendice a Juan en su trabajo como mecánico, padre y esposo esta semana".)

Permita un descanso de cinco minutos para separar el Estudio Bíblico de la Adoración. Puede que los niños necesiten ocupar el servicio sanitario otra vez antes de comenzar la adoración.

JÓVENES!!! ¡TÓMENSE UN MOMENTO!

Aplicación del Estudio Bíblico a los Jóvenes

Puede ser que ustedes quieran separarse de los adultos durante los últimos cinco a diez minutos del Estudio Bíblico, para ayudarse mutuamente en la aplicación de la lección a sus propias necesidades

Darte a Ti Mismo Romanos 12:1-8

Un joven dirigirá las actividades y los comentarios siguientes. No hace falta que los adultos estén presentes. Si es posible, los adolescentes deberían turnarse en la dirección del tiempo de aplicación.

APLICACIÓN EN LA PÁGINA SIGUIENTE

Sacrificios

Por qué la gente hace sacrificios? ¿Qué los motiva a renunciar a algo que les gusta? ¿Qué sacrificios haces como joven? (Levantarse temprano para tu práctica deportiva, cuidar a un hermano menor, poner algo de tu dinero como ofrenda en vez de gastarlo en un pasatiempo).

Revisa la lista de dones espirituales de Romanos 12:6-8. Haz una lista de estos dones y discute qué "sacrificio" está involucrado cuando una persona ejerce cada uno de estos dones. Por ejemplo, la enseñanza requiere dedicar tiempo para estudiar, preparar lecciones y descubrir las necesidades del alumno y cómo relacionarse con ellos.

Usualmente pensamos que el sacrificio es negativo y algo que hacemos de mala gana. ¿Qué beneficios se obtienen al renunciar a cosas que son valiosas para nosotros? (Se ayuda a los demás; estamos invirtiendo en buenas relaciones con los demás; Dios está complacido).

Pregunte: ¿Cuál de estos dones es fácil de ejercer para ti? Un don espiritual no solo bendice a otros cristianos, también trae bendiciones a quien está dispuesto a ejercerlo.

Aplicando la Lección

Tienes el poder de llevar bendición a la vida de otras personas. ¿Cómo ejercerás ese poder esta semana?

Conociendo tus dones ¿Qué don espiritual decidirás responsablemente usar?

¿Qué sacrificio estás dispuesto a hacer para alcanzar esta meta?

Copie esta sección para el Líder de Adoración

3

<u>Tiempo de Adoración</u> (Tiempo sugerido: 30 minutos)

Darte a Ti Mismo Romanos 12:1-8

Comienzo del Culto:

Comience con una oración de dedicación. Permita que varios miembros del grupo expresen su voluntad de dedicarse a ellos mismos, sus dones y habilidades al servicio de Cristo. Recuerde a la gente que los miembros de la iglesia de su grupo que también deben estar dedicados a promover el reino de Dios.

Canten varias canciones de las sugeridas o algunas de su preferencia que reflejen la voluntad de reconocer que los cristianos son siervos de Cristo.

Ofrenda:

Hoy estamos aprendiendo sobre los dones que Dios nos ha dado para el servicio y sobre nuestra entrega de nosotros mismos a Dios. Nuestras ofrendas son una forma concreta en la que expresamos nuestra voluntad de ser "sacrificios vivos". La forma en que usamos nuestro dinero es una expresión de lo que valoramos y de lo que amamos.

Orando por las naciones:

¿Cuántas veces ha recibido un regalo que aceptó con entusiasmo solo para descubrir que era un artículo que probablemente nunca usaría? Los papás reciben corbatas que no usan; los niños reciben ropa que no les gusta; Las madres obtienen utensilios que son de uso muy ocasional o que son poco prácticos. Estos regalos son dejados de lado y olvidados.

Sin embargo, los dones del Espíritu Santo no deben ser ignorados. Se dan para los propósitos del Reino de Dios. Es su deseo que usemos nuestros dones espirituales a menudo y con mayor habilidad. Él ha invertido en nosotros. Honremos al Señor sirviéndole a él y a su iglesia.

Guía para compartir:

Esta guía para compartir está escrita para ayudar a la persona que dirige el tiempo de adoración a re-enfatizar la enseñanza del día, y para que guie a la congregación a responder al llamado y voluntad de Dios para sus vidas en relación al pasaje estudiado de la Biblia.

Puede ser que el Líder quiera optar por seguir la guía. O, puede ser que él o ella quieran usarla solo como una pauta. El líder es libre de escoger por otras formas de comunicar y compartir los conceptos aquí presentados.

Los Inadaptados de la Sociedad Romanos 12:1-8

Introducción:

¿Alguna vez te has sentido como un inadaptado? Un inadaptado es aquel que se adapta mal o que no encaja en absoluto. Si vieras setenta y cinco líneas paralelas, con líneas equidistantes separadas, y una línea que no era paralela y giraba en una dirección diferente, esa sola línea sería un desajuste. Una marca en una hermosa alfombra le quita la armonía. Si cientos de personas van en una dirección y una persona trata de ir en la dirección opuesta a través de ellas, se vuelve inadaptado porque no encaja con lo que otros están haciendo. Pablo nos dice que los cristianos deben ser los inadaptados de la sociedad. No debemos encajar con lo que hace toda la sociedad. Pablo nos da varias razones para ser inadaptados de la sociedad.

I. Nosotros como cristianos debemos ser los inadaptados de la sociedad debido a la calidad de nuestras vidas.

En el versículo 1, Pablo escribe sobre "un acto espiritual de adoración". La versión King James lo traduce como "servicio razonable". ¿Qué es ese servicio? Pablo dice: "... ofrecerse como sacrificios vivos, santos y agradables a Dios". Es un acto personal. Nos presentamos a Dios. Nos ofrecemos como un regalo a Dios. Eso nos diferencia del mundo. Nosotros pertenecemos a Dios. Cuando vivimos en relación con Dios, recibimos una nueva vida, una vida de verdadera calidad.

Pablo nos dice en el versículo 2 que no debemos "conformarnos por más tiempo al patrón de este mundo". La mayoría de las personas recurren al mundo para encontrar la "buena vida". Buscan frenéticamente la excitación y la realización. Sus vidas terminan

en decepción. Como pertenecemos a Dios, debemos vivir una vida que se ajuste a su voluntad. La calidad de nuestras vidas ya no depende del mundo, sino de Dios.

Pablo nos recuerda en el versículo 5 que pertenecemos a Dios y nos convertimos en parte de su cuerpo. Nos han dado regalos para usar en nuestra participación con la familia. Esa familia es una comunidad de creyentes unidos para ser su iglesia.

Somos inadaptados de la sociedad porque nuestras vidas tienen una calidad especial. Nos entregamos a Dios, rechazamos la influencia del mundo y nos unimos a otros que han tomado las mismas decisiones. Encontramos la verdadera "buena vida". Nuestras vidas encuentran emoción y satisfacción. Dios nunca nos decepciona.

II. Nosotros como cristianos debemos ser los inadaptados de la sociedad debido a la fuente de nuestra vida.

Nuestra nueva vida se basa en ser "transformado por la renovación de tu mente". No solo nos salvamos de un juicio eterno, sino que nuestras mentes se renuevan. Buscamos las cosas de arriba. Sabemos que la nueva vida tiene su origen en Cristo, no en nosotros mismos. Dios nos amó y envió a su Hijo a morir por nuestros pecados. Pablo escribe: "si alguno está en Cristo, es una nueva creación; lo viejo ha pasado, lo nuevo ha llegado" (II Corintios 5:17). Nuestros padres nos dieron la vida física como Dios la diseñó. Solo Dios nos da nueva vida espiritual en Cristo Jesús.

III. Nosotros, como cristianos, debemos ser los inadaptados de la sociedad debido a la fortaleza de nuestras vidas.

Pablo escribe: "Entonces podrás probar y aprobar cuál es la voluntad de Dios: **su buena voluntad, agradable y perfecta**" (v.2b). Los primeros cristianos se enfrentaron a un mundo muy hostil. Vivieron para agradar a Cristo sin importar el costo. Su fuerza nos inspira a medida que leemos de su fidelidad. ¿Cómo pudieron ser tan fuertes? Dios les dio una fuerza especial para hacer su voluntad. Dios siempre nos da poder para cumplir su voluntad. Pablo nos recuerda que la voluntad de Dios siempre es buena, aceptable y perfecta. ¿Cómo sabemos que esto es verdad? Somos la prueba. Probamos que la Voluntad de Dios es aceptable (agradable) por la experiencia de nuestro nuevo nacimiento en su reino. Nuestro caminar diario revela que la Voluntad de Dios es buena. Nuestra fe refleja la perfecta Voluntad de Dios.

Llamado al compromiso:

Somos inadaptados de la sociedad debido a la calidad, la fuente y la fortaleza de nuestras vidas. Note cómo la Biblia Amplificada traduce Romanos 12: 1-2. "Les ruego, hermanos, y les suplico en vista de [todas] las misericordias de Dios, hacer una dedicación decisiva de sus cuerpos [presentando a todos sus miembros y

facultades] como un sacrificio vivo, sagrado (dedicado, concentrado) y bien de agradar a Dios, que es su servicio razonable (racional, inteligente) y su adoración espiritual ". The Amplified Bible, 1987, The Lockman Foundation.

Hay muchas personas que pasan por la vida como inadaptados porque eligen ser diferentes. A estos no conformistas les gusta la atención que reciben. Como cristianos que se niegan a conformarse con el mundo, nuestro comportamiento debe despertar la curiosidad sobre nuestra fe y enfocar la atención en nuestro Salvador. La profundidad de nuestra alegría y el compromiso que tenemos de servir a los demás debe atraer a otros a Cristo.

Conclusión del Servicio:

Oración: "Amado Padre Celestial, nos has elegido para ser tuyos en Cristo Jesús. Que vivamos como miembros de tu familia para que la gente quiera conocer al Salvador que nos ha transformado con su sacrificio. Que estemos dispuestos a renunciar a cualquier cosa que sea una barrera para la fe y la obediencia. Amén."